



## Protokoll der 37. Generalversammlung des Feuerwehr-Vereins Wädenswil vom Freitag, 17. Februar 2012 im Restaurant Neubühl, Wädenswil

---

- 1. Begrüssung:** Um 1933 Uhr begrüsst Präsident Walter Nievergelt 72 Vereinsmitglieder. Karl Moser wurde als Ehrenmitglied speziell begrüsst. 18 Kameraden hatten sich entschuldigt. Als Stimmzähler wurden Röbi Flammer, Biber und Roland Hauser vom Präsidenten vorgeschlagen und gewählt.  
Hugo Bumbacher wünschte eine Traktandenänderung. Auf seinen begründeten Wunsch wurde Traktandum 9 dem Traktandum 5 als 5a angehängt, da es für den Kassier einfacher sei. Die Versammlung genehmigte diese Traktandenänderung.
- 2. Protokoll:** Das Protokoll der 36. Generalversammlung vom 18. März 2011 wurde verlesen, genehmigt und verdankt.
- 3. Mutationen:** 3 Mitglieder erklärten im vergangenen Vereinsjahr ihren Austritt, 3 sind verstorben, und 4 mussten ausgeschlossen werden. Dem gegenüber standen 6 Neueintritte, sodass ein Gesamtbestand von 242 Mann resultiert. In einem Moment der Stille gedachte die Versammlung der im Jahr 2011 verstorbenen Tino Alig (2010 jedoch erst 2011 bekannt geworden), Paul Büchel und Peppino Maspero.
- 4. Jahresberichte:** Die Jahresberichte des Präsidenten und des Kommandanten wurden verlesen und mit grossem Applaus genehmigt.
- 5. Kassabericht:** Heinz Imbach präsentierte den Kassabericht: Das Vereinsvermögen mit Stand 31.12.2011, von Fr. 7'528.50 schwand gegenüber 2011 um Fr. 388.35, was jedoch nicht allarmierend ist. Heinz appellierte einmal mehr, den Beitrag nicht am Postschalter einzuzahlen, da dies mit Spesen verbunden sei, die der Verein tragen müsse. Im letzten Jahr betrug diese Spesen satte Fr. 66.00 also mehr als 3 Mitgliederbeiträge.  
Grössere Spenden werden weiterhin namentlich verdankt, wenn der einzelne Spender dies nicht ausdrücklich ablehnt.  
Revisor Caspar Hildebrand verlas den Revisorenbericht. Die tadellose Rechnungsführung wurde von der Versammlung einstimmig abgenommen. Dank und Applaus entlastete den Kassier.
- 5a. Antrag Vorstand:** Der Vorstand beantragt den Mitgliederbeitrag von Fr. 20.00 auf Fr. 30.00 zu erhöhen. Der Kassier und der Aktuar erläutern diesen Antrag.  
Hugo Bumbacher votiert gegen die Erhöhung. Gleichzeitig bedankte er sich bei den Verantwortlichen für die immer wieder gute Organisation der verschiedenen Anlässe. Nach einigen Wortmeldungen aus der Versammlung gegen die Erhöhung, schreitet der Präsident zur Abstimmung. Das Abstimmungsergebnis ist eindeutig. Mit 26 Ja zu 43 Nein bei 4 Enthaltungen wird der Antrag des Vorstandes abgelehnt. Somit bleibt der Mitgliederbeitrag weiterhin bei Fr. 20.00
- 6. Wahlen:** Turnusgemäss stand der Vorstand, ohne Präsident, für weitere 2 Jahre zur Wahl. Ohne Gegenstimme bestätigte die Versammlung die vier Vorstandsmitglieder mit Applaus. Ivano Coduri schied als 1. Revisor aus und als nachrückender Revisor wurde Patrick Müller ohne Gegenstimme und mit Applaus gewählt, Ersatz Peter Staub.
- 7. Auszeichnungen:** Von den neun, vom aktiven Feuerwehrdienst zurückgetretenen Kameraden konnte nur Martin Rickenbacher mit 22 Dienstjahren geehrt werden. Er wünschte sich eine Wappenscheibe, diese wurde bis zur GV nicht fertig und wird nachgeliefert. Vom Präsidenten wurde ihm aber ein ‚Schoggi-gruss‘ überreicht.

Für eine Ehrung gilt nach wie vor: min. 20 DJ aktiven FW-Dienst und min. 10 Jahre FWV.

- 8. Jahresprogramm:** **Einweihungsfest für die neue Autodrehleiter:** Samstag, 09. Juni 2012  
**Herbstausflug:** Datum noch nicht bestimmt, geht auf den Gubel zur Lenkwaffenstellung ‚Bloodhound BL64‘. Organisation und Führung durch Hanskaspar Kern.  
**Fondureisli:** Samstag, 26. Januar 2013, Ort und Verantwortlicher noch unbestimmt.  
**38. Generalversammlung:** prov. Datum 22. März 2013, wieder im Rest. Neubühl

**9. wurde zu 5a**

- 10. Verschiedenes** Der Aktuar wünscht einen attraktiveren Internetauftritt des FW Vereins und nimmt sich der Sache im Laufe des Jahres an. Weiter möchte er damit den Versand der Einladungen etc. auf das Internet verlagern, um die Hohen Kosten für Porto und Papier zu senken. Diese Kosten sind mit über Fr. 600.00 einfach zu hoch. Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schloss der Präsident die 37. GV um 2040 Uhr.

Im **2. Teil der GV** verwöhnte uns das Küchen-Team vom Neubühl mit einem feinen Schwedenbraten. Danach liessen wir den Abend bei einem Kaffe oder einem Bier gemütlich ausklingen.

Wädenswil, 17. Februar 2012  
Der Protokollführer  
Christian Dolder